La comarca refuerza los planes de apoyo a los proyectos de nuevos empresarios

► La Mancomunidad prepara los premios para los emprendedores y el CEEI impulsa talleres para aprender a crear su propio negocio

M. VICEDO

■ La Mancomunidad de l'Alcoiày El Comtat refuerza los proyectos de apoyo destinados a los futuros empresarios. Por una parte, el ente supramunicipal prepara una convocatoria de premios dirigidos a los emprendedores y por otra, apoya la iniciativa Emprendeaventur@ impulsada por el Centro de Europeo de Empresas Innovadoras (CEEI) de Alcoy que persigue ayudar a los emprendedores a crear su empresa.

El CEEI de Alcoy presentó ayer una nueva edición de la iniciativa Emprendeaventur@ que este año alcanza la octava convocatoria. Una nueva entrega que cuenta con la colaboración de los ayuntamientos de Alcoy, Cocentaína, Muro y l'Alqueria d'Asnar además de la Mancomunidad y la Diputación de Alicante.

Se trata de un actividad que persigue ayudar a los emprendedores a crear sus empresas. En este sentido, el director del CEEI Roberto Payá indicó que «es un proceso de entrenamiento que va más allá de la formación» y que se divide en una serie de talleres prácticos y «herramientas de gestión empresarial».

Los profesionales del CEEI impartirán en la sede del centro situada en la plaza Emilio Sala. La primera sesión será el próximo lunes donde se hablará del modelo de negocio y de las tendencias del mercado. La segunda sesión será el 17 de octubre en la que la temática versará sobre «En qué es competitiva mi empresa» y «Marketing de éxito». El 22 de octubre será la tercera jornada de trabajo en la que se tratará «Cómo construir un equipo de éxito» y «Cómo realizar presentaciones de impacto». Por último, el 25 de octu-



Los alcaldes Antonio Francés, Jaume Pascual, Rafael Briet y Rafael Climent junto al director del CEEI de Alcoy Roberto Payá. NEBUI

bre la temática será sobre la financiación de los proyectos. Las sesiones se realizarán de 16 a 20 horas.

Finalmente, habrá una presentación pública en «la que concursan y compiten ya entre sí. No son todavía una empresa en el mercado, pero si que es bueno que vayan conociendo lo que es competir».

Los interesados en asistir a estos talleres, que son gratuitos, deberán de formalizar una inscripción a través de la página web www.ceei-alcoy.com. Por último, el director del CEEI

Por último, el director del CEEI destacó que en las tres ediciones celebradas en el ámbito de l'Alqueria d'Asnar, Muro y Cocentaina se habían puesto en marcha 12 empresas y, en conjunto, en las siete ediciones realizadas, eran 18.

te édiciones realizadas, eran 18. El Ayuntamiento de Alcoy se suma por primera vez a Emprendeaventur@. El alcalde, Antonio Francés, señaló que estaban contentos por unirse a esta iniciativa y subrayó que «de esta crisis saldremos por un camino y será con más empresas y proyectos empresariales. Para que ese éxito sea posible, es necesario el soporte de todas las instituciones». El primer edil de l'Alqueria d'Asnar, Jaume Pascual, indicó que los ayuntamientos «debemos de dar un paso adelante y demostrar que

somos capaces de ponernos al lado de la gente que piensa que tiene ideas y que quiere competir y, al mismo tiempo, ayudar a la sociedad a crear trabajo».

El primer edil de Cocentaina, Rafael Briet, en la presentación de la nueva edición de Emprendea-ventur@ quiso subrayar que «el CEEI es una institución que está para facilitar a muchos emprendedores su trabajo, pero sin las personas que forman el CEEI no sería posible». Por último, Rafael Climent, alcalde de Muro, dio las gracias al CEEI por impulsar este tipo de actividades al tiempo que indicó que «el hecho de ampliar el proyecto a parte de la Mancomu-

nidad es importante, es reforzar nuestra comarca y más en estos momentos de crisis es básica la formación, la innovación y, sobre todo, que las ideas de la gente se puedan realizar».

Primera convocatoria

La Mancomunidad de l'Alcoià y El Comtat ha creado el «I Concurs d'Emprenedors de les Comarques de l'Alcoià i El Comtat» en el que se distinguirá los mejores proyectos. En este caso hay 6.500 euros a repartir entre los ganadores de las categorías de emprendedor, proyecto emprendedor, mejor trayectoria empresarial y premio sostenible.

El PP propone un acuerdo con el Consell para promover suelo industrial

► El objetivo es localizar, identificar y promocionar el espacio disponible para captar posibles inversores

Alcoy

C. SERRANC

■ El PP de Alcoy ha propuesto al gobierno municipal llegar a un acuerdo con la Conselleria de Industria e Infraestructuras para promover suelo industrial. El objetivo, según han apuntado, es localizar, identificar y promocionar el espacio disponible para captar posibles inversores tanto a nivel

nacional como internacional

El portavoz del PP en Alcoy, Fernando Pastor, se ha reunido con el director general de Industria, Rafael Miró, para abordar cuestiones que afectan a la ciudad en materia de suelo industrial. En este sentido, Miró le informó que la Generalitat ha iniciado una firma de convenios con distintos Ayuntamientos para promocionar dichos espacio y obtener futuras inversiones.

La iniciativa se centraría en la localización, identificación y promoción del suelo industrial disponible en Alcoy y la búsqueda de posibles inversores sería en el ámbito nacional e internacional. Ante el importante número de metros cuadrados de suelo disponible, como sería el caso del polígono El Clérigo, así como de parcelas y naves industriales, a lo que hay que sumar que Alicante todavía no cuenta con ningún convenio de estas características, el portavoz popular trasladó recientemente al alcalde, Antonio Francés, y al concejal Rafael Carbonell, esta iniciativa de la Generalitat.

Ambos, según el PP, han visto con buenos ojos la propuesta y están a la espera de poder reunirse con la Generalitat para profundizar el tema.

Fernando Pastor, asimismo,



Rafael Miró, director general de Industria. DIEGO FOTÓGRAFOS

está convencido de que es una cuestión «muy ventajosa», ya que no supone «inversión alguna y se pueden obtener a medio plazo resultados muy interesantes para el desarrollo de nuestra economía y la de la comarca».

Por su parte, Rafael Miró destacó el beneficio económico que podría suponer para la zona y que puede favorecer a la creación de puestos de trabajo.

